

Quatre chorales à l'unisson au profit d'A.P.R.E.S... L'envol

Le 8 Février 2014, c'est une véritable chaîne de solidarité qui s'est mise en mouvement pour soutenir APRES...L'envol.



Elisabeth BOUSSION, chef de chœur de la chorale Arpège, décide d'organiser un concert qu'elle met en musique.

Elle a pris contact avec les chefs de chœurs de trois chorales choletaises, le chœur d'hommes Expression, celui de femmes Cantabile et l'ensemble mixte les voix du Livet. La cause a rallié sans hésitation et de même la paroisse nous a ouvert les bras pour chanter dans l'église Sainte Bernadette.

Les quatre chorales ont interprété leur propre répertoire avant de clôturer ensemble ce concert aux influences variées, entre la renaissance, le gospel, les chants religieux, contemporains ... Un concert dont l'intégralité des fonds sera reversée à l'association APRES... L'envol.

Une généreuse initiative à laquelle le docteur Gérard GOETHALS, président de l'association, rend hommage :

« Nous sommes très reconnaissants de l'engagement de tous ces bénévoles motivés pour nous soutenir financièrement. Avec un nombre croissant d'adhérents, soit 60, le besoin de doubler les ateliers se fait sentir. Or comme ils fonctionnent exclusivement avec des professionnels, des fonds sont nécessaires.

Nous remercions encore le public d'être venu si nombreux.



Je vous laisse regarder ces quelques photos ...





